

**PENGARUH PERMAINAN *OUTBOUND* TERHADAP TINGKAT
KEPEDULIAN LINGKUNGAN DI SEKOLAH
(Studi Eksperimen Siswa Kelas V SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung)**

SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Pendidikan Jasmani



Oleh:

Sindi Ines Ayuanita

1305985

**PROGRAM STUDI PGSD PENDIDIKAN JASMANI
DEPARTEMEN PENDIDIKAN OLAHRAGA
FAKULTAS PENDIDIKAN OLAHRAGA DAN KESEHATAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
BANDUNG
2017**

PENGARUH PERMAINAN *OUTBOUND* TERHADAP TINGKAT
KEPEDULIAN LINGKUNGAN DI SEKOLAH
(Studi Eksperimen Siswa Kelas V SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung)

Oleh

Sindi Ines Ayuanita
1305985

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk
memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan

© Sindi Ines Ayuanita 2017

Universitas Pendidikan Indonesia

Oktober 2017

Hak Cipta dilindungi oleh undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak
ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

LEMBAR PENGESAHAN

**PENGARUH PERMAINAN *OUTBOUND* TERHADAP TINGKAT
KEPEDULIAN LINGKUNGAN DI SEKOLAH
(Studi Eksperimen Siswa Kelas V SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung)**

**SINDI INES AYUANITA
1305985**

DISETUJUI DAN DISAHKAN OLEH DOSEN PEMBIMBING

Pembimbing

**Drs. Andi Suntoda, M.Pd
NIP. 195806201986011002**

**Mengetahui,
Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Pendidikan Jasmani**

**Didin Budiman, M.Pd
NIP 197409072001121001**

PERNYATAAN

Saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul **PENGARUH PERMAINAN *OUTBOUND* TERHADAP TINGKAT KEPEDULIAN LINGKUNGAN DI SEKOLAH (Studi Eksperimen Siswa Kelas V SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung)** ini sepenuhnya karya sendiri. Tidak ada bagian didalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara yang tidak sesuai etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Oktober 2017
Yang Membuat Pernyataan

Sindi Ines Ayuanita
1305985

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji serta Syukur, penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan ridha-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**PENGARUH PERMAINAN *OUTBOUND* TERHADAP TINGKAT KEPEDULIAN LINGKUNGAN DI SEKOLAH (Studi Eksperimen Siswa Kelas V SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung)**”. Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir pendidikan dalam meraih gelar sarjana (S1) pada prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Pendidikan Jasmani, Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan, Universitas Pendidikan Indonesia.

Skripsi ini penulis buat dengan sebaik-baiknya, namun penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari sempurna. Sehingga, penulis mengharapkan saran yang bersifat membangun untuk penulis dari para pembaca agar skripsi ini menjadi suatu karya ilmiah utuh yang berguna bagi khalayak dan sesuai dengan maksud dan tujuan penyusunannya. Penulis pun berharap skripsi ini dapat memberikan pengetahuan yang baru bagi para pembaca dan dapat dimengerti dengan mudah.

Karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan spirit dan moril, sehingga penyusun menyelesaikan skripsi ini.

Bandung, Oktober 2017

Sindi Ines Ayuanita
NIM. 1305985

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, penyelesaian skripsi ini tidak akan terwujud. Oleh karena itu, dengan ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Kedua orang tua yaitu Ibu Sri Mulyani dan Bapak Wahyu Adam yang selalu memberikan motivasi dan dukungan moril maupun materil serta kasih sayang dan juga doa yang tiada henti. Terima kasih atas *support* dan pengorbanan yang selalu kalian berikan. Gelar sarjana ini penulis persembahkan untuk kalian.
2. Drs. Andi Suntoda, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dengan memberikan yang terbaik untuk kelancaran skripsi penulis. Terima kasih atas setiap waktunya dan masukan juga saran yang sangat bermanfaat untuk skripsi penulis.
3. Prof. Dr. Adang Suherman, M.Si. selaku Dekan FPOK UPI terima kasih untuk ilmu yang memotivasi dan membangun penulis.
4. Bapak Didin Budiman, M.Pd. selaku Ketua Prodi PGSD Pendidikan Jasmani FPOK UPI yang telah memotivasi dan memfasilitasi agar penulis lekas menyelesaikan skripsinya.
5. Bapak Dian Budiana, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberi saran dalam bidang akademik dan memotivasi saya agar lancar dalam perkuliahan berlangsung. Terima kasih telah menjadi pembimbing akademik yang dapat menjadi tauladan penulis.
6. Dosen-dosen di Prodi PGSD Pendidikan Jasmani FPOK UPI yang selama ini banyak berperan memberikan pengalaman serta pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi penulis.

7. Ibu Sri selaku Staf Akademik Prodi PGSD Pendidikan Jasmani FPOK UPI yang tidak pernah lelah mengingatkan juga memotivasi penulis agar lekas menyelesaikan skripsinya.
8. Ibu Kepala SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung Ibu Nina Siti Maulina, S.Pd. atas izin, arah dan juga bantuannya selama penelitian.
9. Guru Penjasorkes SDN 046 Sindanglaya Kota Bandung Bapak Deri atas bantuan dan nasihatnya selama penelitian.
10. Sepupu-sepupu keluarga besar pangarang Teh Asri, Teh Destia, Wegi, dan Shane terima kasih untuk tawa canda suka duka yang kalian beri selama penyelesaian skripsi ini. Terima kasih telah membuat warna dan kehangatan keluarga.
11. Sahabat-sahabat saya kawan seperjuangan saya dalam membela kebenaran sekaligus orang-orang yang menemani saya dalam mengerjakan skripsi Rasyid, Reza, Pipin, Faisal, Bubu. Terima kasih atas motivasi, saran dan juga bantuannya dalam menyelesaikan skripsi penulis. Terima kasih juga telah memberikan saran tambahan yang membuat penulis belajar lebih baik.
12. Senior-senior saya di organisasi yang penulis cintai yaitu PAMOR (Pencinta Alam Mahasiswa Olahraga) FPOK UPI. Terima kasih atas masukan-masukannya dan juga saran untuk menyelesaikan skripsi penulis.
13. Kawan-kawan seperjuangan di PAMOR (Pencinta Alam Mahasiswa Olahraga) FPOK UPI yaitu Adit, Billy, Asep, Tomy, Muiz, dan masih banyak lagi yang tidak bisa disebutkan satu-satu.
14. Sahabat-sahabat saya semasa perkuliahan Widyan, Mei, Nafisa, Iyam, khususnya Aimelis yang telah membantu saya dalam mengerjakan skripsi juga motivasi dari yang lainnya agar saya lekas menyusul mereka menjadi sarjana.
15. Teman-teman seperjuangan saya di masa perkuliahan juga banyak bantuan yang mereka berikan untuk saya semasa perkuliahan Rohman, Iqbal, Riky, Isam, Kamal, Nugraha, dan masih banyak yang lainnya terima kasih sudah banyak menambah warna di masa perkuliahan saya.

Atas segala kebaikan yang mereka berikan semoga mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini

bermanfaat dan menjadikan tambahan ilmu khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Oktober 2017

Bandung,
Penulis,

Sindi Ines

Ayuanita